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体育草场
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这段时间以来，反赌已成为中国足坛“主
旋律”。虽然目前的反赌调查范围还比较窄，
对于那些被重点调查的对象，现在的国脚们也
基本都不熟悉，但反赌毕竟是行业内的一件大
事，任何一个中国足球人，都不可能不关心。
遇到相熟的记者，有的国脚也会多问两句，在
反赌这个话题上，大家都是既关心，又谨慎。

谨慎也在情理之中，毕竟，谁都不愿意多
嘴多舌，招惹不必要的麻烦。“关我们什么事

啊？反正我没赌就得了。”有国脚如此表示。
事不关己，高高挂起，在这样的“指导思想”下，
大家都只是在私下里关心一下。在国足内
部，几乎没有人公开谈论这方面的事情。尽
管如此，队里还是提前给大家打了招呼，总结
成 8个字就是：不听，不信，不问，不传。“主要
就是要求我们别随便议论这件事，别信口开
河，免得造成不好的影响。”一位国脚如此
向记者表示。 林峰

本报讯 据记者了解，阎毅效力陕西国力
时，正是王珀掌权时期，而王珀目前也深涉“赌
球”案中。随着阎毅被辽宁警方传唤，去年一笔
让很多人感到迷惑的旧账又被重新翻出——有
业内人士告诉记者，上赛季武汉光谷退赛也与
赌球集团有关联。

上赛季武汉光谷退赛表面上是因为李玮锋
被禁赛 8场，俱乐部认为中国足协判罚不公。
实际上，当时联赛刚刚结束第 18轮比赛，武汉

以净胜球优势压倒辽宁名列倒数第二。虽然李
玮锋被禁赛，但以原国足主帅朱广沪的执教能
力加上汉军整体实力，保级并非“不可能完成的
任务”，更何况即便降级，俱乐部所要承担的压
力也远远大于“退赛”。

“李玮锋被禁赛只是武汉退出的导火索。
没有一家俱乐部会仅仅因为一个球员受委屈而
作出这样的决定，这等于一年上千万元的投资
都不要了。”有知情人告诉记者，“实际上，当时

的情况是俱乐部发现很多比赛被赌博集团控
制，完全不是管理层所能够左右的，而且涉及不
少人，没法处理。”

“武汉俱乐部的股东是湖北省体育局、武汉
市体育局、光谷开发区和香港南益集团，退赛对
任何一个股东都没有好处，但大家最终同意退
赛，就是因为赌球的情况当时太猖獗，很多现象
不正常，大股东不能再玩儿了。”该知情人说。

郭文

欧洲足坛也曝大丑闻
百余人因涉嫌操纵比赛被捕
本报讯 在中国足坛抓赌风暴如火如

荼之际，欧洲足坛也掀起了一股抓赌风
暴。欧盟的警察在德国境内外抓获了百余
名有贿赂欧洲顶级联赛球员、教练、裁判和
官员的嫌疑人员。据负责这次抓捕行动的
官员称，从此次被抓获的人员中所得到的
信息来看，将有可能制造出“欧洲职业足球
史上最大的丑闻之一”。

作为抓捕嫌疑人的当事国，德国足球
联赛是否也在风波之中备受关注。一位不
愿透露姓名的德国足协官员称：“目前还没
有德国联赛被卷入其中的消息。”德国检察
机构没有透露被逮捕者的姓名和身份，而
是宣布今日举行新闻发布会，届时将透露
一些细节。 本组撰文 俞文

法国总统向爱尔兰队致歉

萨科齐：我不支持重赛
本报讯 法国队在与爱尔兰的世界杯

预选赛附加赛次回合比赛中靠加时赛中的
争议进球晋级，法国总统萨科齐为此表示
道歉，但萨科齐同时声明不接受重赛。

当地时间18日，萨科齐在比利时布鲁
塞尔参加欧盟峰会，在接受记者采访的时
候，萨科齐表达了他对一天之前法国队依
靠加时赛亨利手球获利后助攻加拉的进球
而晋级的看法。萨科齐表示同情爱尔兰的
处境，但他不会接受爱尔兰总理考恩提出
的重赛的要求。

“我已经告诉考恩我对他们有多么的
抱歉，”萨科齐对记者说道，“但不要要求我
去替代裁判，或者法国足球的当局，或者欧
洲足球的当局：让我摆正自己的位置。”

昨天下午，中国男足从上海抵达杭州，备
战 22日与黎巴嫩的亚洲杯预赛。到达杭州
后，国足并没有安排公开的训练课。为了拉拢
杭州球迷的人气，组委会安排了一场业余队与
国家队的友谊赛，这也是国足历史上第一次和
业余队比赛。

不过，为了避免国脚们受伤，影响之后的
中黎之战，这场比赛的真实对抗性并不高。对

于这场比赛安排什么样的人员出场，国家队其
实已经有了初步打算。“国家队方面队员由领
队、队医、官员和教练组加上一些替补队员组
成，主教练高洪波也会出场。主力队员会正常
训练，不会影响备战。”昨天，国足的一位工作
人员介绍说。

按照计划，比赛将在今天下午进行，时间
也控制在一个小时之内。 林峰

阎毅被抓翻出旧账

武汉退出与赌球有关?

>>>国足动态 国家队玩亲民 将和杭州当地草根球队玩一场

国足抵达杭州，球迷用特殊标语欢迎。国足抵达杭州，球迷用特殊标语欢迎。


